



C'est avec tristesse et une profonde émotion que nous avons appris le décès de notre sociétaire et ami Marc DEVILLE de PERIERE.

Ce pilier de la philatélique sénonaise laisse une forte empreinte au sein de notre Club.

Ses participations régionales, interrégionales et nationales lui ont procuré beaucoup de joie et de nombreuses récompenses pour ses présentations sur les Pays-Bas et les colonies néerlandaises.

Nous perdons un philatéliste discret, mais très motivé, connaissant son sujet et aimant le partager avec les autres.

Ses obsèques religieuses ont été célébrées le 26 novembre 2010 en la cathédrale Saint-Etienne de Sens.

Notre Président **François Thénard** et quelques membres du Club philatélique étaient présents lors de la cérémonie.

Nos plus sincères condoléances à son épouse, à sa famille et à ses proches.

Hommage rendu lors de la cérémonie :

Merci à vous Marc de PERIERE pour tout ce que vous nous avez apporté et appris ; Vous, un homme d'une grande culture, d'une très grande culture, qui aimiez et saviez nous faire profiter souvent avec une fine pointe d'humour, de votre savoir.

En témoignent les bulletins du Club Philatélique Sénonais dans lesquels vous avez rédigé un nombre impressionnant d'articles touchant à des sujets multiples, comme un *historique de la Journée du Timbre* ou, en octobre dernier sur *une curieuse carte postale* de 1911 sur le vol de la Joconde.

La Société Archéologique dont vous étiez membre depuis cinquante ans a aussi bénéficié de vos recherches érudites et en particulier de vos connaissances hors pair du noble art de la Vénérie.

Cette année, vous étiez prêt, comme les autres fois, à accueillir lors des Journées Européennes du Patrimoine, les visiteurs dans la Grande Sacristie.

Mais si vous aviez du y renoncer physiquement, vous avez tenu à nous laisser ce que vous avez intitulé « un résumé en langage courant de mes visites de la Grande Sacristie » et que vous avez signé Marc de PERIERE, *Membre titulaire de la Société Archéologique, Ancien sacristain bénévole de la cathédrale.*

Ce texte précis et précieux est comme un dernier cadeau à cette cathédrale que vous connaissiez si bien, que vous aimiez tant et que vous avez si longtemps servi.

Marc de PERIERE vous étiez un homme de Tradition, de la vraie Tradition, pas celle qui est seulement conservation figée, mais celle qui est transmission vivante, qui transmet une flamme.

Merci d'être ainsi toujours avec nous ;

Merci MARC.

Bernard BROUSSE

Président de l'Office de Tourisme

Vice-Président de la Société Archéologique

Président du patrimoine biblique